



赤間っ子だより



令和3年4月7日
宗像市立赤間小学校 校長 早川 由洋

新たな生活のはじまり

令和3年度の教育活動が始まります。子供達は、新たな学級・友だち・担任との生活に、期待と希望を膨らませていることと思います。

赤間小学校では、まだ当面続くであろう感染症予防への取り組みと充実した教育活動の両立を目指し、職員一丸となって尽力していく所存です。

本年度も、保護者の皆様、地域の皆様のあたたかいご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

・・・4月の主な行事・・・

日	曜	行 事	日	曜	行 事
<p>詳細は紙面にて、 お伝えしています。</p>					

4月の行事について

全国的に感染症再拡大の兆候が見える中、4月の行事については以下の通りといたします。ご理解・ご了承の程、よろしくお願いいたします。

- 入学式…参列者を限定し時間を短縮して実施します。できる限りの感染症対策を施しますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。
- 家庭訪問…昨年度は学級懇談会等も実施できておりません。よって、今年度の家庭訪問は全世帯を対象に実施いたします。限られた時間で訪問させていただきますので、玄関先での訪問とさせていただきます。
- 歓迎集会・歓迎遠足…歓迎集会は、校内オンラインで実施しますが、歓迎遠足は中止といたします。
- PTA総会・授業参観…PTA総会はオンライン決議とします。同日に予定しておりました授業参観は中止といたします。

人事異動のお知らせ

この度の人事異動により、下記のように本校職員の転出・転入等がありましたのでお知らせいたします。保護者・地域の皆様には、離任しました職員が大変お世話になりましたことを厚くお礼申し上げます。また、新しく赴任しました職員をよろしくお願いいたします。



詳細は紙面にて、
お伝えしています。